

Secteur Monthey

Rome 2023

Nous étions quelque 130 pèlerins, issus principalement des paroisses de Monthey, Choëx, Collombey et Muraz, à nous être rendus à Rome en pèlerinage du 23 au 27 octobre.

PAR JEAN-MICHEL MOIX | PHOTOS: JEAN-MICHEL MOIX, BASTIEN CLERC

Voici quelques impressions glanées au retour de ce pèlerinage :

« Merci pour ce pèlerinage. J'ai pu voir plein de basiliques et d'églises magnifiques. J'ai également apprécié les explications des guides. »

« Merci d'avoir pu voir le Pape. »

D'une fille de 13 ans: « J'ai eu du plaisir à venir à Rome avec vous, je me suis faite de bonnes amies. Je suis allée à Rome, seule, avec ma grand-maman et je suis rentrée avec cinq, six amies. Du coup je remercie Dieu et j'ai aimé aller voir le Pape et aussi faire du shopping. »

« Merci d'avoir pu visiter et prier sur les tombeaux et reliques de saint Pierre, saint Barthélemy, saint Clément, sainte Cécile, sainte Agnès, saint Louis de Gonzague ou encore saint Jean Berchmans. »



Visite guidée des Forums impériaux.



Audience donnée par le Pape, le mercredi matin, sur la place Saint-Pierre.



Inscription en latin sur la façade de la basilique du Latran, cathédrale du Pape: « Mère et Tête de toutes les églises. »



Aux abords du Colisée.



La Pietà: célèbre statue de Michel-Ange en la basilique Saint-Pierre.



Sur la tombe de sainte Cécile, patronne des musiciens et choristes.

Ensemble des pèlerins en l'Eglise Sant'Andrea della Valle.

